

Le président autocrate Alexandre Loukachenko multiplie les signes d'ouverture pour attirer les touristes dans sa Biélorussie, à l'étroit entre l'Union européenne et la Russie de Poutine. Reportage au Bélarus, un pays qui a encore un peu de chemin à parcourir avant de devenir une destination internationale prisée.

Oliya ne croule pas sous le travail en cette journée de juin. Cette jeune étudiante biélorusse (son prénom été modifié à sa demande) s'abrite du soleil de midi sous un petit chapiteau, où s'entasse une dizaine de ses collègues. Tous arborent l . . .

## [Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)